

こども広報

この広報紙は、環境に配慮したバージンパルプを使用しています。

総人口 69,368人 (2月1日現在) ◆小学生 2,904人 (男1,458人・女1,446人) ◆中学生 1,645人 (男842人・女803人)

幼小中高の連携項目

1. 話を静かに聞くことができる
 2. 指示を受け止め行動できる
 3. あいさつができる
 4. 正しい言葉づかいができる
 5. 清掃ができる
 6. 自学ができる
- (自分のことは自分でできる)

八街市教育委員会
八街市幼小中高連携推進委員会

キラリ！児童・生徒会活動！ ～私たちの思いやり～



八街中学校
前重 隆太さん
(2年)



八街中学校では、下校時間に生徒会執行部と部長会が協力し、校門の前で挨拶コールを行っています。リーダー達が率先して明るく大きな声で挨拶を行うことによって八街中学校の挨拶をより活性化できています。

市内の小中学校では、それぞれが特色のある活動を行っています。そして、その活動には皆さん一人ひとりの思いや願いも盛り込まれています。そこで、『キラリ！児童・生徒会活動！～私たちの思いやり～』をテーマに、各学校を代表する児童・生徒の皆さんに聞いてみましたので紹介します。



八街中央中学校
田山 蹴斗さん
(2年)



11月に八街中央中学校区の3校が集まり、「地域ミニ集会」を行いました。小学生も中学生も完成度の高い合唱を披露しました。ゲストでお越しいただいたスクールロイヤーの講師の先生に、はじめの話をいただきました。いじめ撲滅宣言をしました。これからは、いじめ0を目指して頑張ります。



八街南中学校
茂木 綾汰さん
(2年)



八街南中学校では、全校が集まる集会などで生徒会本部役員が体育館通路で挨拶運動を行っています。挨拶をしながら服装も点検しています。また、挨拶をすることで前向きな気持ちになり、話をしっかり聞いたり、合唱を一生懸命歌ったりするようになってきました。挨拶をもっと活発にしていきたいです。



八街北中学校
伊波 瑛香さん
(2年)



八街北中学校では、生徒会役員と各部活の部長が下校時に「部長ロード」で呼びかけをして、最終下校時刻を守るように意識づけする活動を行っています。これからもこの活動を続け、あいさつや時間への意識をより高めていきたいと思っています。



八街市長
北村 新司

児童・生徒の皆さんへ

児童・生徒の皆さん、令和元年度も終わりに近づき、春休みも間近です。これから春本番を迎え、桜の開花とともに卒業式、そして入学式の季節になり、皆さんもまた一つ大人に近づきます。

この「こども広報」では、皆さんの友だちから聞かせてもらった学校で実施している特色のある活動や八街つ子夢議会での感想を紹介しています。友だちの考えを知り、理解すること、自分の考えをしっかりと人に伝えることはとても大切なことです。私は、今後も皆さんや市民の方々のご意見を参考に市政運営に努めてまいりますので、皆さんはこれからも勉強に頑張ってください。

登下校のときは見知らぬ人に 気をつけましょう

●被害にあわないためには
学校の登下校など、一人で歩いているときは皆さんも注意してください。

●被るだけ多くのお友だちと登下校しましょう。
できるだけ多くの友だちと登下校しましょう。

●見知らぬ人に声をかけられたり誘われたりしても、絶対について行かないようにしましょう。

●もしも車に乗せられそうになったら
大きな声で助けを呼びましょう。

●近くの家に逃げ込みましょう。

●「110番」の家を日ごろから確認しておきましょう。

●犯人のようすや車のナンバーなど覚えておくことがあったら、忘れないようにノートなどに書いておきましょう。

●家の人や警察、学校に早く連絡しましょう。